

ACTA DE LA PRIMERA REUNIÓN COLEGIADA DE PROFESORES QUE DESARROLLAN ACTIVIDADES ACADÉMICAS EN LA LICENCIATURA EN CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN, CORRESPONDIENTE AL SEMESTRE 2017-A.

En la Ciudad de Durango, Dgo., siendo las dieciséis horas con cincuenta y seis minutos (16:56) del día veintisiete (27) de enero del dos mil diecisiete (2017), en el Aula B-1 del Edificio "B" de la Universidad Pedagógica de Durango, se realizó la primera reunión colegiada de la LICENCIATURA EN CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN de esta Institución, con la asistencia del Mtro. Juan Saucedo Bardán, Coordinador de Licenciatura en Ciencias de la Educación, Mtro. Jesús Flores García, Coordinador de Docencia UPD, Mtra. Alicia Gómez Beltrán, Mtro. Fernando Alvarado González, Mtro. Luis Enrique González Cisneros, Elida Lerma Reyes, Mtro. Remigio Soto Fernández, Mtro. Jesús Guillermo Vázquez Araujo, Mtro. Silvestre Flores de los Santos, Mtra. Mónica Rodríguez Avitia, Mtro. Humberto Antonio López, Lic. Claudia Ivonne del Real Bueno, Mtro. Juan Manuel García Hernández, Mtra. Juan Molina Aragón, Mtro. Luis Manuel Martínez Hernández.

Se hace la instalación de la sesión, la cual se desarrolló conforme al siguiente orden del día:

1. Registro de asistencia
2. Calendario.
3. Entrega de listas de asistencia
4. Inasistencia y permisos
5. Actividades especiales

Se pasó lista de asistencia a maestros convocados a reunión para que registraran su asistencia, de los 35 convocados asistieron 14 y el Coordinador de la Licenciatura en Ciencias de la Educación.

El Mtro. Juan Saucedo da la bienvenida a todos los presentes, y les recuerda que están próximos a iniciar semestre.

Como primer punto da a conocer el calendario, el inicio de clases modalidad escolarizada es el día 30 de enero y termino del semestre el día 3 de junio, entrega de calificaciones sábado diez del mismo mes, también da a conocer los días que serán puentes, reuniones colegiadas y vacaciones, según lo marca el calendario escolar.

También les informa a los docentes que atenderán modalidades a distancia que la entrega de aulas virtuales será el día jueves 02 de febrero, a partir de las 5 de la tarde, la persona encargada de aulas virtuales es Alejandro Quevedo.

Mtro. Silvestre, pregunta que si ya se tienen contemplado los días que asistirán los alumnos.

Mtro. Juan Saucedo, le comenta que ya están programados, enero y febrero los días 04, marzo y abril los días 08, y mayo el día 13.

Mtro. Juanito, les pregunta a los maestros que si ellos no han tenido problemas con cambio de calificaciones, ya que habían tenido algunos detalles con el sistema y al parecer se realizaron algunos cambios de calificaciones de alumnos.

Como Tercer punto se procede a entrega de listas de asistencia de los grupos que atenderán cada uno de los maestros.

Entregada las listas el Mtro. Juan Saucedo pasa al cuarto punto que es inasistencias y permisos de los alumnos, a lo cual les pide unificar criterios, les comenta que el reglamento es claro y como mínimo pide 80% de asistencia, y no pueden negociar, porque los escolarizados lo quieren hacer semiescolarizada y

los de modalidad semiescolarizada pretenden asistir como los de distancia y no pueden permitir que esto siga pasando.

También les comenta que los permisos-justificantes, estarían autorizados por el cómo Coordinador de la Licenciatura sin infringir la decisión del maestro.

Mtra. Elida, propone poner límites y criterios para negociar inasistencias.

Mtra. Juanita, expresó su agrado por la entrega de listas de asistencia en tiempo, también comenta de la importancia de hablar entre maestros que den el mismo semestre para ver los casos de los alumnos y mirar si la inasistencia es igual en todas las clases.

Mtro. Juan Saucedo, les pide de favor llevar el registro de actividades de los alumnos para tener manera de comprobarle a los alumnos que días faltaron.

Mtro. Remigio, Pregunta que si en este semestre no se programa la semana de la LCE.

Mtro. Juan Saucedo, comenta que será cada año, y en este semestre les toca a la LIE

Agotado este punto el Mtro. Juan Saucedo pasa al siguiente punto “Actividades Especiales”, les pide de favor que si consiguen entrevistas, actividades fuera de la UPD favor de avisar para calendarizarlas y poderles avisar a los maestros.

Mtra. Juanita, expresó sus dudas con respecto a las actividades de 6° semestre, ya que por el tipo de asignaturas, los alumnos tendrán que estar saliendo a realizar actividades de diagnóstico.

Mtro. Juan Saucedo, les pide que de favor reporten a la Coordinación de LCE de las actividades programadas para poder llevar el registro y que no haya empalmes

en sus actividades, también les recuerda que si los alumnos necesitan algún oficio los manden a la Coordinación y de inmediato se les dará apoyo.

Mtro. Guillermo, comenta que se están poniendo de acuerdo los maestros de 6° semestre, porque en su clase de Didáctica de la artes van a tener algunos eventos, ya puestos en escena, en las cuales utilizarán la sala audiovisual o tendrán que salir fuera, también comenta que si se le puede solicitar a la Coordinación que bajen a grupos para que también participen los alumnos de diferentes semestre como integrantes de la licenciatura.

Mtro. Juan Saucedo, le comenta que la Coordinación les brindará todo el apoyo siempre y cuando sea programado con anticipación, les pide sensibilidad y respeto para los maestros que también atienden el mismo grupo.

Mtro. Jesús, comenta que en su programación incluyan sus actividades de fin de cursos, porque hay maestros que los realizan pero no los programan y eso genera problemas, no solo con los alumnos si no con los otros maestros que también atienden el mismo grupo.

Mtro. Juan Saucedo, hace referencia a lo sucedido en el semestre pasado por la falta de sensibilidad, se pretende que ya todas las salidas sean de carácter oficial. También les comenta que darán tutorías para los grupos escolarizados de la LCE.

Mtra. Juanita, Pregunta sobre las prácticas.

Mtro. Juan Saucedo, comenta que la Dra. Lolita hablará con alumnos de 6° para informarles sobre prácticas y Servicio Social.

ACUERDOS

Sin acuerdos.

Se da por terminada la reunión siendo las diecisiete horas con treinta y siete minutos (17:37) del mismo día.

ATENTAMENTE

Mtro. Juan Saucedo Bardán.
Coordinador de Licenciatura en Ciencias de la Educación

Mtro. Jesús Flores García.

Mtro. Silvestre Flores de los Santos.

Mtra. Alicia Gómez Beltrán.

Mtra. Mónica Rodríguez Avitia.

Mtro. Fernando Alvarado González.

Mtro. Humberto Antonio López.

Mtro. Luis Enrique González
Cisneros.

Lic. Claudia Ivonne del Real Bueno.

Mtra. Elida Lerma Reyes.

Mtro. Juan Manuel García
Hernández.

Mtro. Remigio Soto Fernández.

Mtra. Juan Molina Aragón

Mtro. Jesús Guillermo Vázquez
Araujo.

Mtro. Luis Manuel Martínez
Hernández.